



Deux élèves du Lycée polyvalent Mémona Hintermann Afféjee de Saint-Denis ont été sélectionnées pour les Olympiades Internationales de l'Allemand 2026, concours organisé par l'Institut Goethe. Ce concours vise à sélectionner, **dans chaque pays participant**, deux élèves qui seront appelés à participer aux **Olympiades internationales en Allemagne**.

À l'issue des sélections nationales, **Juline TURPIN (2^{nde} SIB)**, 1^{re} lauréate nationale – niveau B1 et **Laia MUTT-SCHMITT (2^{nde} SIB)**, 3^e lauréate nationale – niveau A2 ont été distinguées parmi l'ensemble des candidats français. Juline TURPIN sera l'ambassadrice de France (niveau B1) en Allemagne accompagnée par **Karine Courtois**, son professeur d'allemand pour continuer cette aventure internationale. Son professeur a également été sélectionné sur candidature au niveau national pour accompagner deux élèves françaises lors de cette Olympiade d'Allemand.

Les Olympiades internationales d'Allemand (IDO) sont le plus grand concours en langue allemande au monde. Elles évaluent des compétences exigeantes, des **compétences numériques**, à travers la réalisation d'une vidéo de présentation

en langue allemande, des **compétences linguistiques orales**, lors d'un entretien en visioconférence avec un jury de l'Institut Goethe de Paris, des compétences écrites grâce à **un test écrit, ainsi que la motivation personnelle de l'élève**.

Les meilleurs élèves des présélections nationales se disputeront le podium dans 3 niveaux. Des compétences linguistiques mais aussi culturelles seront requises ; la créativité, tout comme **la capacité à travailler dans des groupes internationaux** sont des critères de sélection importants.

Les Olympiades 2026 se dérouleront à **Mannheim du 13 au 22 juillet 2026**, et réuniront une centaine de lycéens issus de près de **50 pays**. Elles auront pour devise « **Grandir ensemble** », « **Zusammen wachsen** ». Un séjour éducatif et culturel très riche attend la jeune élève sélectionnée : la découverte de la ville de Mannheim, des rencontres avec des jeunes, des entreprises, des artistes et des acteurs culturels locaux sont au programme de ces dix jours, placés sous le signe de l'idéal olympique de la cohabitation pacifique et du bel enrichissement généré par toutes les cultures présentes à ces Olympiades.

A l'instar de la **Semaine franco-allemande** qui s'est tenue en novembre à St Denis, de l'inauguration de **l'exposition itinérante et interactive sur la venue du groupe « Zweierpasch »** le 21 janvier au Lycée Bel-Air de Ste Suzanne, cette remarquable réussite vient saluer le **parcours d'excellence en allemand** construit au fil des ans dans les Collèges et les Lycées de La Réunion.